

VISITA EVALUACIÓN EXTERNA

UNIVERSIDAD EL BOSQUE

Ciudad: Bogotá

Fecha: noviembre 20, 21 y 22 de 2019

Resumen Hoja de Vida

Equipo de Pares Académicos

Dra. Diana María Ramírez Carvajal – Par Coordinadora

Abogada y Magíster en Derecho Procesal de la Universidad de Medellín, con estudios de Doctorado en Derecho de la Universidad Externado de Colombia. Se ha desempeñado como Decana de Posgrados en la Universidad Católica de Oriente, Directora del Doctorado y de la Maestría en Derecho Procesal Contemporáneo de la Universidad de Medellín. Trabajó como Consejera en el Consejo Nacional de Acreditación y participó en la elaboración de los lineamientos para condiciones iniciales y para acreditación tanto de programas como institucional.

Dra. Neyith Ospina Antury – Par Relatora

Licenciada en Educación Prescolar de la Universidad INCCA de Colombia con Maestría en Educación de la Pontificia Universidad Javeriana donde actualmente se desempeña como Profesional de Asuntos Curriculares. Cuenta además con un Doctorado en Educación y Sociedad de la Universidad de Barcelona y tiene experiencia profesional como docente, asesora curricular y asesora de aseguramiento de la calidad en instituciones de educación superior.

Dr. Gustavo Orlando Álvarez Álvarez – Par Académico

Médico Cirujano con Especialización en Neurocirugía de la Universidad Militar Nueva Granada. Es también especialista en Gerencia de Proyectos de la Universidad de Boyacá. Se ha desempeñado como Rector de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, Coordinador de la Sala de Ciencias de la Salud y par académico de CONACES. Tiene experiencia como Gerente de Instituciones Hospitalarias y como Director de Entidades Departamentales de naturaleza privada.

Dr. Eduardo Posada Flórez – Par Académico

Físico y Matemático de la Universidad de Lausanne, donde adelantó también sus estudios de doctorado en Ciencias. Actualmente es director del Centro Internacional de Física, profesor Emérito de la Universidad Nacional de Colombia y presidente de la Asociación Colombia para el Avance de la Ciencia. Entre las distintas aportaciones por las que es conocido se encuentran su labor de gestión de las políticas de Ciencia y Tecnología en Colombia y sus trabajos sobre bajas temperaturas, criogénesis y superconductividad, desarrollados tanto en Europa como en el Centro Internacional de Física.

Dr. Ramiro Cifuentes Vélez – Par Financiero

Contador Público y Magíster en Políticas Públicas de la Universidad del Valle. Es también especialista en Gerencia Tributaria de la Universidad Libre de Cali. Se ha desempeñado como docente de la Universidad del Valle y ha sido director del Programa de estudios de Contaduría Pública, vicedecano Académico de la Facultad de Ciencias de la Administración y director de Extensión y Educación Continua en la misma Universidad. También ha sido asesor-consultor en sistemas de información contable para Entidades públicas y privadas.

Dr. Marcelo Augusto Yorio – Par Internacional

Doctor en Medicina y Cirugía de la Universidad Nacional de Córdoba. Es actual decano de la Facultad de Ciencias Médicas de la misma universidad en la que también se ha desempeñado como profesor de semiología. Ha sido vicepresidente del Foro Argentino de Facultades y Escuelas de Medicina Públicas, así como Científico del Comité de la Sociedad de Medicina Interna del mismo país. También se ha desempeñado como par evaluador de la Comisión Nacional de Evaluación y Acreditación Universitaria CONEAU.